
2023年1月12日 第2715回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

ゲスト卓話：三次市長 福岡 誠志様 

1月19日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

年男会員卓話 

2022年12月22日例会記録-第2714回-       1月12日発行：第21号〉 

 皆さん、今晩は。 

 年末になって、急に寒くなり、雪も例年になく積雪がかさんでいます。日本列島各地

の高速道路で、雪のためノロノロ運転となったり、激しい渋滞となり、混乱している所

もあります。広島県内の三次～広島間の中国自動車道では、幸い迅速に除雪が行われ、

大きな渋滞は起きていませんが、途中、スノータイヤや滑り止めが必須となっている箇

所も出ています。 

一昨日と昨日で、およそ50センチの積雪でしたが、気象庁と国土交通省は、さらに22日から26日(来週

月曜日)にかけて北日本から西日本の日本海側を中心に、大雪に警戒するよう呼びかけています。三次地

方にも大雪警報が出ています。今日、明日で山地で70センチ、平地で30センチの雪と予想されていま

す。いまも激しく雪が降っていますので、私はセレモニーのあと、失礼して、帰宅する予定です。ご容

赦ください。 

さて、今日は年末最終例会となりますが、早いもので、新宅年度も半分が過ぎました。私の気持ちと

しては、最初は「とても長いな」と思っていましたが、今の気持ちは「もう半年がすぎたのか、、、結

構早かったなあ」と感じています。それもこれも、藤後幹事を初めとする理事・役員の皆様の積極的な

活動と、諸先輩方の適切なアドバイス、それに会員の皆様の多くのご協力と支援、また、事務局の松本

さんの尽力など、皆様の力強い支えによって、適切な活動が実現できているからだと思います。半年が

経過するにあたり、改めて皆様に感謝申し上げる次第です。この半年間ありがとうございました。来年

もまた、今以上に力強い活動と・ご協力をお願い致します。 

本日はどうぞごゆっくりお楽しみ下さい。 

本日の例会が、皆様に更なるエネルギーをもたらし、あと半年の大きな成果につながっていくことを

願い、本日のご挨拶と致します。ありがとうございました。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



幹事報告：藤後敏彦  幹事 

例   会   次   第 

【点 鐘】 新宅 冨士夫 会長   

第2712回（12月8日）の出席報告 第2714回（12月22日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 29(1) 1 1 81.08％ 38 27 11 71.05％ 

Make-up内訳：中川会員(12/5 三次中央RC） 

（ ）内はオンライン参加者数 出 席報告：荻 原  治  部会長 

・1月26日 新年襟会の出欠表の回覧 

・「野球がもっと好きになるデイ」に於いてブルゾンンのポケットに10円が入っていました。お心当

たりのある方はお知らせください。連絡がない場合は健康感謝箱に入れますので、よろしくお願いし

ます。 

プログラム：親睦夜間例会（忘年例会） 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  Ｓ Ａ Ａ 

    スマイル                            計4､000円  

氏   名  内            容  

藤後 敏彦 

吉田 善孝 

先週、コロナワクチンで発熱したため欠席しましたのでお詫びいたします。 

今年一年、大変お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。 

◇ 場 所 ： むらたけ総本家 


